

- クリプトン・フューチャー・メディア株式会社とシーニックバイウェイ北海道推進協議会(事務局：北海道開発局)は、連携して道内各地の魅力の情報発信等を通じて北海道の地域活性化を推進するため、包括的連携と協力に関する協定を締結しました。
- この機会に合わせて、地域の活動団体がオススメする特に魅力的な景観の道路12区間をシーニックバイウェイ「秀逸な道」に認定し、「みち」そのものを観光資源として活用し、道内各地を訪れていただくための取組を開始することを発表しました。

開催概要

日時：令和3年7月15日(木) 11時00分～11時30分
 場所：札幌第1合同庁舎
 (札幌市北区北8条西2丁目15階 特別会議室)
 出席者：シーニックバイウェイ北海道推進協議会 会長 岩田 圭剛
 (一般社団法人 北海道商工会議所連合会 会頭)
 クリプトン・フューチャー・メディア株式会社 代表取締役 伊藤 博之
 国土交通省北海道開発局 局長 橋本 幸



北海道を応援するキャラクター「雪ミク」のペットキャラクター「ラビット・ユキネ」のオリジナルメッセージボードを手に記念撮影

シーニックバイウェイ北海道推進協議会 岩田会長からのご挨拶

本格的な人口減少時代にあっては、**人こそが資源**です。人口減少など多くの課題を抱える北海道において、**地域のために活動するみなさま**、そして、みなさまの活動のきっかけとなり、活動団体同士の連携を育む**シーニックバイウェイは、今や北海道にとって欠かすことができない重要なプラットフォーム**の一つです。
 クリプトンの「北海道に根ざし、地域から新しい価値・未来を共に生み出す。」という考えは、シーニックバイウェイが目指す方向性と一致しており、これからの連携に期待しています。**クリプトンと手を取り合って、ともに北海道の未来に貢献して参ります。**



クリプトン・フューチャー・メディア株式会社 伊藤代表からのご挨拶

美味しい野菜づくりや魅力的な観光地づくり、人づくりなどに取り組む**“クリエイター”が北海道にはたくさんいます**。当社はそういった人々の情報を発信してきました。北海道はフォトジェニックな地域が多くあるので、**シーニックバイウェイとの連携で魅力的な景観をDomingoを通じ、日本中・世界中に発信**します。各地に行ってみようを増やすことがコロナ後に向けて重要。**北海道ファンを増やすことに一緒に取り組みたい**と考えています。ワーケーションの考え方も広がり、これから北海道は、観光に加え、働きに来て下さい、という呼びかけもできます**シーニックバイウェイと連携できる機会を嬉しく思っており、頑張っ**て参ります。



北海道開発局 橋本局長からのシーニックバイウェイ「秀逸な道」のご説明

北海道各地を**実際に訪問していただくためには「ここに来て下さい」というターゲットが必要**。シーニックバイウェイ活動団体のみなさまは地域のどのみちも好きだと思いますが、その中でも**特に魅力的な道を選んだのが「秀逸な道」**です。ミシュランのように、**第三者委員会を含め厳しい視点で選定いただいた12の綺麗なみち**です。本日から新たに「秀逸な道」ホームページ、インスタグラマーとのコラボ、クリプトンに編集協力いただいた動画など情報発信を開始します。
 コロナ後を見据え、**クリプトンという新たなパートナーも**得て、「秀逸な道」の取組を進めて参ります。

